

Réunion du Guide suprême avec des élites et des responsables de la province du Khorasan du Nord - 16 /Oct/ 2012

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei, a rencontré le 16 octobre 2012, des élites de toutes les couches de la société et des responsables de la province du Khorasan du Nord située dans le Nord-est de l'Iran.

Lors de cette réunion, son Eminence a déclaré que la propagande médiatique occidentale et sionistes, ou plutôt leurs ruses médiatiques, déclaraient avec insistance que la raison des pressions sur l'Iran était de faire revenir la République islamique d'Iran à la table des négociations alors que le pays n'avait jamais quitté la table des négociations sur diverses questions dont le nucléaire, pour y retourner de nouveau.

« L'objectif principal de ceux qui poursuivent ce genre de propagande politique est de faire céder le peuple iranien lors des négociations, mais le peuple est perspicace, combattant et conscient, et ne pliera jamais devant les revendications irréalistes des Occidentaux. Les pays hégémoniques occidentaux ne sont pas assez forts pour faire plier le peuple vigilant et combattant d'Iran » a déclaré le Guide suprême s'adressant aux ennemis malveillants de la République islamique d'Iran.

L'Ayatollah Khamenei a également rappelé que les Sionistes avaient le contrôle de la plupart des médias occidentaux et européens, et déclaré : « Ces médias forgent des informations orientées qu'ils diffusent de telle manière que même les politiciens occidentaux, s'y laissent prendre. Ceci est un point très important dont il faut tenir compte ».

Le Guide suprême a ensuite rappelé le besoin sérieux de travail et d'efforts, avant de souligner : « Chaque fois que l'ennemi constate une faiblesse dans le pays, il augmente les pressions et s'il observe un exploit, il cherche désespérément à l'éclipser. Il faut donc que tous, notamment, les directeurs et les responsables, conjuguent leurs efforts pour renforcer dans la société, l'espoir et l'enthousiasme ».

L'Ayatollah Khamenei a insisté encore une fois, sur le fait que toute manifestation de désespoir, de fatigue et de discorde était nuisible aux intérêts du pays, au progrès et à l'honneur national.

Le Leader de la Révolution islamique a ajouté que les progrès réalisés au cours des 33 dernières années après la



victoire de la Révolution islamique, à un rythme dix fois plus rapide que dans le passé malgré les pressions, les menaces et les complots des ennemis, mettaient en évidence une force interne, constructive et réelle, dans le pays.

« Cette réalité visible et indéniable, témoigne de la puissance et de la force de la République islamique d'Iran, dans sa confrontation avec les ennemis », a souligné le Guide suprême.

L'Ayatollah Khamenei a également évoqué l'influence du discours de l'Iran dans sa confrontation aux puissances hégémoniques et a signalé : « L'un des domaines de confrontation avec les ennemis est celui des pourparlers internationaux où les responsables iraniens font des discours réfléchis, pondérés, intéressants et corrects ».

Le Guide suprême a ajouté : « Les dirigeants européens se croient encore au dix-neuvième siècle et à l'époque du colonialisme. Ils doivent savoir que la résistance de la nation et des responsables iraniens à leurs intimidations, les entrainera dans d'innombrables problèmes ».

Le Guide suprême a fait remarquer que la puissance apparente vient d'une force intérieure.

"C'est en raison de cette force que le discours de la République islamique d'Iran sur la démocratie et la confrontation avec les hégémonistes, a influencé les mouvements des peuples inquiétant les Arrogants, et ce processus se poursuivra, grâce à l'aide de Dieu", a-t-il dit.

Au début de cette rencontre, des professeurs, des experts et des responsables de la région ont présenté leurs points de vue sur différentes questions scientifiques, sociales, culturelles et économiques concernant la province.